



## 2 JAPÓN

### Reactivan proyecto para construcción del primer reactor nuclear tras Fukushima

La empresa Kansai Electric Power anunció el martes que reanudaría un estudio sobre la posibilidad de construir un nuevo reactor en Mihama, en la prefectura de Fukui. Ese fue un proyecto que se suspendió tras el tsunami de 2011, que causó el peor accidente nuclear del país. Así, esta empresa de servicios públicos japonesa se convirtió en la primera desde el desastre nuclear de Fukushima en avanzar con los planes para construir un nuevo reactor nuclear. Los legisladores han permitido que los reactores funcionen hasta 60 años con aprobaciones regulatorias, pero se estima que las nuevas plantas demorarán dos décadas desde el estudio inicial hasta su finalización. El costo proyectado ronda los 6.800 millones de dólares, una inversión significativa que refleja la estrategia a largo plazo que Japón debe adoptar para asegurar su futuro energético.